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外部卓話SPEECH

いわき青年会議所　理事長
山　﨑　健　見 様

　いわき平ロータリークラブの創
立 60 周年に当たり、記念事業とし
て、いわき青年会議所に心温まる
厚情を頂き、感謝します。有効に
活用いたします。
　いわき青年会議所は、９年前に
５つの青年会議所が統合しました。

会員は 155 人です。公益法人制度の改革に伴い、社
団法人から、公益社団法人に移行しました。
　これまでに、行ってきた事業は、フラガールズ甲
子園や、プロ野球のオールスターでのパブリック
ビューイングの他、今は子供達を甲子園に連れて行
く事業などを行っています。また、地域のさまざま
な課題に取り組んだり、青少年事業を行っています。
　「いわき光の桜まつり」は、いわき青年会議所の
メーンの事業です。先日、ウクライナに出掛ける機
会がありましたが、一つ、感想としては、キエフの
街は暗い感じがしまして、街を明るくすることは大
切だと思いました。昨年、この事業を行ったきっか
けですが、いわき青年会議所はこれまでも中心市街
地活性化についての一過性のイベントは行ってきま
した。しかし、どうしても効果がなかなか得られな
いということで、長く続くようなものを作りあげよ
うと考えまして、当時の担当委員長が、原発事故で
警戒区域になった富岡町夜の森の桜をテレビで見
て、イルミネーションで行うということを思いつき
ました。
　目的の一つは、双葉郡からの避難者との協和と、
中心市街地の活性化ということです。点灯式は 1,800
人、イベントには 3,000 人の来客がありました。アン
ケートの結果、暗いという話はありましたが、まだ

「いわき光の桜まつり」

まだ発展する要素がありますので、来年も続けてほ
しいという意見も多数で、90％以上ありました。また、
県内外のメディアで毎日のように放送されました。平
の冬の夜も寒い感じがありますので、何とか一つやっ
てみようと始めまして、課題もありましたが、一つ
の成果を得られたと思います。昨年のＬＥＤは若干、
青みがかっていたという意見がありました。
　また、夜の森ではよさこい踊りも行われていまし
たが、これも実際に行いました。また、雪を持って
きまして子供達に雪遊びを楽しんでもらいました。
　昨年に続き、2013 年のテーマは「ともに生きる 
咲き続ける希望の桜」を掲げています。富岡町夜の
森の話が出ていますが、この事業は決して、双葉郡
の人のためだけに行っているのではありません。３
つの大きな関わりがありまして、一つは中心市街地
の皆さん、そして、若者、そして、被災者です。三
者が共存して、地域を新しくして、活性化していこ
うという狙いです。
　このほかは、フォトコンテストによる街の中の回
遊、ウエルカムチケットなどがあります。東日本国
際大、いわき明星大、福島高専などの学生の皆さん
からもアイデアをもらい、一緒に実行委員会として
事業を行っています。
　昨年はＬＥＤを大阪から購入しましたが、今年は
津波で被害を受けた岩間の業者にお願いします。地
元にお金が流れるようにします。明かりも試験点灯
を行い、暖かみのある暖色系になると思います。
　昨年は９万球ですが、今年は 15 万球の電球をケ
ヤキの木に飾りますので、寂しさは解消されると思
います。飾り付けにも、コーディネーターの人に協
力してもらっています。
　今後は、仙台のように全国から人が来てもらえる
ような事業に育てたい。夏は七夕、冬は光の桜まつ
りというように、いわきの新名所、そして、話題性
を地域から生み出したいと思います。若者が自分の
街に魅力を感じて、自分の街に誇りを持てるように
目指します。
　12 月の事業に向けて、協賛をお願いしています
ので、これからもご協力をお願い申し上げます。



会報・広報委員会 三瓶和秀　安田信二

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

★本日の例会案内　10月17日（木）PM12：30～
　　外部卓話　カジキグルメ実行委員会 会長 武藤眞一様
　　　　　「カジキグルメについて」
　　お食事メニュー＝秋鮭のホイル焼

★次回の例会案内　10月24日（木）PM12：30～
　　米山記念奨学会委員会担当卓話
　　　　飯野光世委員長
　　お食事メニュー＝牛フィレ肉のソテー　デクセルソース

♥酒井睦雄さん（原町 R.C 遠藤さんの表敬歓迎）
（100％出席賞ありがとう）♥志賀弘昌さん（原町ロー
タリー遠藤さんようこそお越し下さいました）♥坂
本佳友さん（原町 R.C 会長遠藤様ご苦労様です。よ
ろしくお願いいたします）♥松村耕三さん（松村総
合病院の創立 130 周年の祝賀会を明日椿山荘で行な
います）（３カ月皆勤賞ありがとうございます）♥
山崎洋次さん（なかなか毎回出席できず、申し訳な
く思っています）♥佐々木芳弘さん（早退いたしま
す）♥早川孝義さん（早退します）♥佐藤淳さん（皆
勤賞ありがとうございます）♥大久保健蔵さん（３
カ月ありがとうございます。山﨑君、遠藤君の来訪
を歓迎して！）♥新田俊彦さん（３カ月皆勤賞あり
がとうございます）♥関口武司さん（３カ月皆勤賞
ありがとうございます）♥清水俊政さん（３カ月皆
勤賞ありがとうございます）♥新妻純男さん（３カ
月皆勤賞ありがとうございます）♥吉田義尚さん（結
婚祝と 100％出席賞ありがとうございます）♥鈴木
東雄さん（山﨑さん卓話よろしく願います）♥小暮
憲一さん（山﨑理事長ようこそ、卓話ありがとう
ございます）♥吉田仁平さん（原町 R.C 遠藤会長、
J.C 山﨑理事長ようこそ）♥郡二三子さん（原町 R.C
会長さん遠路ご苦労様です。山﨑理事長ご苦労様で
す）以上、20 件

◆司会：松村幹事
〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・四つのテスト（大久保健蔵会員）〕

　会長が出張し、副会長が地区大
会のプレゴルフ大会に出張してい
ます。
　さて、最近の異常気象に驚いて
います。昨日は新潟の糸魚川で気

温が 35 度でした。台風もどんどん来ていまして、
普通は 10 月はあまり、台風は来ません。９月１日
が二百十日で、９月 11 日が二百二十日であり、そ
れ以降は台風はあまり来ないということでした。
　台風は熱い水分が上がって、できます。基本的に
は南の方が海水温が高いということで起こりやすい
のですが、そこで大きな台風になるのかといいます
と、そればかりではないようです。先日、テレビで
放送していましたが、上の方から大きな気流で抑え
つけられますと、大きくなれない、あるいは、気流
が高いと、巨大な台風となることもあるそうです。
今年は気流の関係で、小さな台風がぽつぽつと出て
いるそうです
　われれれ組織も大きくなろうとしても、条件によ
っては大きくなれない場合もあります。世界の歴史
からいいましても、エジプト、ギリシャ、ローマも
大きくなろうとしましたが、人間の作った組織も自
然界にいますので、基本的には台風と同じなのかな
とも思います。文化・文明を育んできても、自然の
中の一つかなと、台風を見て、感じました。

◆会長挨拶ならびに報告

⃝ 郡山、いわき常磐、いわき平東ロータリークラブ
より会報が届きました。

⃝ 骨髄バンクを支援する会のチャリティコンサート
のチケットがあります。

委 員 会 報 告
◆ 出席委員会（早川孝義委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

10 月 10 日 51 名 25 名 ―

◆ ロータリー財団委員会（代理・佐藤淳会員）
　大久保健蔵さん、松﨑勉さん、松﨑倫久さん。以上
３件
◆ 米山記念奨学会委員会（代理・佐藤淳会員）
　大久保健蔵さん、酒井睦雄さん、松﨑勉さん、奈
良宏一さん。以上４件

　ロータリーの友の「見どころ読みどころ」紹介
◆ 雑誌委員会（佐々木宏副委員長）

◆スマイルボックス委員会（新田俊彦副委員長）
（代理：鈴木東雄会長エレクト）

大久保健蔵会員

★ 結婚祝

吉田義尚さん
（10月13日）

遠藤充洋会長

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
⃝原町ロータリークラブ 会長
　遠藤充洋会長　創立 50 周年を報告
⃝いわき青年会議所 
　理事長　山﨑健見様
　いわき青年会議所中心市街地活性化
　委員会　委員長　遠藤弘道様


